



Résumé du sermon du vendredi 21 Mars 2025 **prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Dans le sermon du vendredi précédent, Huzoor-e-Anwar (aba) a mentionné l'histoire et l'importance du 23 mars, le Jour du Messie Promis (as). Il a expliqué qu'à l'époque où Hazrat Mirza Ghulam Ahmad (as) a prêté le serment d'allégeance en tant que Messie Promis, le monde islamique était en déclin et de nombreuses personnes se convertissaient au christianisme en grand nombre.

À ce moment critique, il s'est levé comme un jeune homme courageux et a défendu l'Islam de toutes parts, répondant aux objections soulevées contre l'Islam. Avant même de prendre la Bai'at, il avait écrit le Barahin-e-Ahmadiyya dans lequel il offrait de puissantes réfutations aux adversaires de l'Islam, prouvait le caractère divin et le statut sans précédent du Saint Coran, et établissait avec des arguments indiscutables que le Saint Prophète Muhammad (sa) est le véritable et dernier prophète.

Il a même annoncé de grosses récompenses pour quiconque pourrait réfuter ces arguments. Ses écrits ont donné un nouveau courage et une nouvelle force au cœur des musulmans.

Le 12 janvier 1889, le Messie Promis (as) publia une annonce intitulée Takmeel-e-Ishaat-e-Islam (Achèvement de la propagation de l'Islam), dans laquelle il décrivait les dix conditions du Bai'at. Un bref aperçu de ces conditions a été mentionné, en mettant l'accent sur les points suivants :

- Il faut faire des efforts pour maintenir la grandeur de la foi et diffuser le message de l'Islam à travers le monde.
- L'amour pour le Saint Prophète (sa) doit être profondément enraciné dans nos cœurs.

En outre, certains signes de la véracité du Messie Promis (as) ont également été mentionnés.

Français Dans son expression d'amour pour le Saint Prophète (sa), le Messie Promis (as) dit : « Cet homme, qui par son propre être, ses attributs, ses actes, ses actions et par le puissant fleuve de ses pouvoirs spirituels et purs a donné l'exemple parfait d'excellence absolue dans la connaissance, la pratique, la véracité et la constance, et a été appelé l'Homme Parfait (Insan-e-Kamil)... Cet homme, qui était le plus parfait de tous et était le Prophète Parfait, et qui est venu avec des bénédictions parfaites, par lesquelles - par la résurrection spirituelle et le renouveau - une grande révolution a eu lieu, et un monde qui était spirituellement mort a été ramené à la vie par son avènement, ce prophète béni n'est autre que le Saint Prophète (sa). Ô mon Dieu bien-aimé, envoie sur ce Prophète bien-aimé une grâce et des bénédictions telles qu'elles n'ont jamais été envoyées à personne depuis le début des temps ! » (Itmam-ul-Hujjah, p. 28)

Si nous avons accepté la Bai'at du Messie Promis (as), nous devrions donner l'exemple comme les compagnons du Saint Prophète (sa). C'est parce que le Messie Promis (as) a été envoyé pour continuer la mission du Saint Prophète (sa) et achever la propagation de l'Islam. A l'époque du Mahdi, les combats et les guerres sont interdits, ce qui nous facilite la tâche. Nous devons donc profiter pleinement du sacrifice qu'Allah nous a accordé. Tout ce qui nous a été donné en vie, en richesse et en temps, nous devons être prêts à le sacrifier pour cette cause.

Huzoor-e-Anwar (aba) a dit que si vous voulez accomplir le droit de Bai'at, vous devez lire le Coran, non pas comme de simples histoires ou narrations, mais en comprenant sa signification.

Le Coran est venu nous rappeler les vérités éternelles pour tous les temps. Allah Lui-même a pris sur Lui la responsabilité de sauvegarder le Coran, et à notre époque, Il a envoyé un Imam pour expliquer ses enseignements. Si Allah n'avait pas fait preuve de miséricorde à cette époque, l'Islam aurait lui aussi été enveloppé d'oppression et d'obscurité comme les autres religions.

Le Messie Promis (as) a été envoyé pour la résurrection de l'Islam. Il est désormais du devoir de sa Jama'at d'établir la véritable Unicité de Dieu dans le monde, de défendre l'honneur et la véracité du Saint Prophète (sa) et de s'acquitter de la responsabilité de protéger le Coran.

Nous devons répondre aux objections à l'Islam avec des arguments forts, corriger les idées fausses et les innovations qui se sont glissées dans la foi de certains musulmans et clarifier les véritables enseignements du Coran.

Il est de notre responsabilité de réfuter les fausses religions et de présenter au monde le véritable statut et la véracité du Saint Prophète (sa).

Le Messie Promis (as) explique la véritable signification de Khatm-e-Nubuwwat : « Allah le Tout-Puissant nous a donné un tel Prophète (sa) qui est Khatam-ul-Mu'mineen, Khatam-ul-Arifeen et Khatam-un-Nabiyeen. De même, le Livre qui lui a été révélé est le plus complet et le Sceau de tous les Livres. Le Saint Prophète (sa) est Khatam-un-Nabiyeen, et la Prophétie s'est accomplie sur lui, mais pas au sens où elle a été interrompue de force, comme si quelqu'un l'avait étranglée, car une tel fin ne serait pas une source d'honneur. Au contraire, la Prophétie s'est achevée avec le Saint Prophète (saw) de manière naturelle, en atteignant sa perfection absolue. Cela signifie que toutes les diverses excellences spirituelles données aux différents Prophètes – d'Adam (as) à Jésus, le fils de Marie (as) – certains recevant une excellence, d'autres une autre, ont toutes été rassemblées et perfectionnées dans la personne du Saint Prophète (sa). De cette façon, il est devenu Khatam-un-Nabiyeen. De même, tous les enseignements divins, les commandements et les idées qui avaient été répandus dans diverses écritures antérieures, ont été portés à leur achèvement et à leur perfection dans le Saint Coran, ce qui en fait Khatam-ul-Kutub (le Sceau de tous les Livres). » (Malfuzat, Vol. 1, pp. 341-342, Édition 1985, Royaume-Uni)

Si nous comprenons le véritable sens de cette croyance et accomplissons le droit de notre Bai'at, nous atteindrons le but pour lequel nous avons été créés et pour lequel nous avons fait cette promesse.

Pendant les jours bénis du Ramadan, nous devons prier avec ferveur, accroître nos connaissances à travers le Saint Coran et travailler activement à diffuser le message de l'Islam. Grâce à ces efforts, nous pouvons hâter le jour où le drapeau du Saint Prophète (sa) sera hissé haut sur le monde et où les gens se tourneront vers la Vérité Unique. Qu'Allah nous permette de faire cela. Amine.

Qu'Allah apaise les difficultés des Ahmadis au Pakistan et leur accorde Sa protection.

Prions également pour toute la communauté musulmane : qu'Allah leur accorde sagesse et compréhension, améliore leur situation et leur accorde Sa miséricorde.

Qu'Allah protège les musulmans palestiniens de l'oppression et leur accorde la paix et la justice. Amine.